

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 10 de junio de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA

<p>@DefensaEc El Ministro de Defensa Nacional, Grad. Luis Lara Jaramillo, junto al #Alto Mando Militar participó en la ceremonia militar en el Fuerte Militar “Grab. Jorge Félix Mena”, al conmemorarse el sexagésimo aniversario del sistema de Inteligencia Militar. Ver más</p>	
<p>@DefensaEc El Ministro de Defensa enfatizó, “renovamos ante ustedes nuestro juramento y compromiso de fidelidad a los principios de honor y lealtad, en favor de los intereses patrios de seguridad y libertad, de paz y tranquilidad de todos y cada uno de los ecuatorianos”. Ver más</p>	
<p>@DefensaEc En el marco de la ceremonia militar por el trigésimo octavo aniversario del Grupo Especial de Operaciones GEO, el Ministro de Defensa Nacional, Grad. Luis Lara, acompañado de autoridades militares resaltó el compromiso que tienen los soldados de @FFAAECUADOR con el país. Ver más</p>	
<p>@DefensaEc “El país confía en sus Fuerzas Armadas, pero de manera fundamental confía en ustedes, los comandos especializados en la lucha contra el terrorismo, para derrotar a las mafias y neutralizar las acciones terroristas”, manifestó el Ministro de Defensa Nacional. 2/2. #NoParamosec. Ver más</p>	
<p>@DefensaEc Nos preparamos y capacitamos constantemente para defender los intereses de la Patria. #NoParamosec. #porlapazyecuador. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC 📍 ¿Cuál es la diferencia entre sable y espada? Visítanos este sábado en el Museo #CasaDeSucre y entérate de la curiosa historia detrás de estos objetos utilizados durante el proceso independentista. Te esperamos: 🕒 12:00 y 14:00 🗝 Ingreso libre. Ver más</p>	
<p>@IGM_Ecuador @IGM_Ecuador invita a las personas naturales o jurídicas en general habilitadas en el Registro Único de Contribuyentes RUC, para que presenten su oferta para el "Proceso de selección de un oferente para el servicio de alimentación del IGM. Ver más</p>	

SEGURIDAD Y DEFENSA

<p>64 PPL fueron trasladados de la cárcel de El Inca en Quito. El Comercio. 64 personas privadas de la libertad (PPL) que permanecían en la cárcel de El Inca, en el norte de Quito, fueron trasladadas este viernes, 9 de junio de 2023 hacia otros centros penitenciarios del Ecuador. Ver más</p>	
<p>En 19 provincias de Ecuador se graduaron 8 500 nuevos policías, entre hombres y mujeres. El Comercio. La Policía Nacional incorporó a 8 500 nuevos policías a escala nacional. Este viernes 9 de junio del 2023 se graduaron 7 349 jóvenes, entre hombres y mujeres, como personal técnico operativo o de tropa. El resto se graduó el pasado 6 de junio como oficiales y personal operativo con perfil profesional. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 10 de junio de 2023

<p>En Los Ríos nueve hombres y una mujer fueron asesinados en menos de dos horas. El Universo. Los habitantes de la parroquia San Juan de Pueblo Viejo prefieren mantenerse dentro de sus viviendas ante el riesgo de salir y ser víctima colateral de algún hecho delictivo. Ver más</p>	
<p>Con 5.197 policías contará Quito para combatir la inseguridad desde la próxima semana. El Universo. Desde la próxima semana se dispondrán 5.197 policías en Quito. Se incorporarán el próximo jueves, 15 de junio, 1.127 uniformados, de los cuales alrededor de 150 harán patrullaje en motos. Ver más</p>	
<p>Antisociales llevaron a dos jóvenes al 'canal de la muerte' para asesinarlos a tiros, a uno 'lo dieron por muerto', pero sobrevivió al ataque. El Universo. Uniformados de las Fuerzas Armadas y de la Policía Nacional que realizaban un operativo de rutina se percataron de que los dos cuerpos estaban flotando en el canal, pero uno de ellos aún se movía y llamaron al ECU 911 para que envíe una ambulancia. Ver más</p>	
<p>Cinco heridos en Cuenca tras ataque armado en contra de un vehículo. El Universo. Cinco heridos de gravedad es el saldo de un ataque armado ocurrido al mediodía de este viernes 9 de junio en la avenida Isabel La Católica y Francisco de Quevedo, en el sur de Cuenca. Ver más</p>	
<p>'Utilice su arma de dotación con decisión', pedido de Guillermo Lasso a 7.500 policías que se graduaron este viernes 9 de junio. El Universo. En la cancha del estadio, miles de uniformados estuvieron formados para esta graduación masiva de policías tanto técnicos como operativos. Fueron 7.500 los que se incorporaron a la institución hoy y otros 1.000 más lo harán el próximo martes. Son en total 8.500 policías. Ver más</p>	
<p>Más de 60 presos de la cárcel El Inca fueron trasladados luego de amotinamientos. El Universo. Un total de 64 reclusos fueron trasladados desde el Centro de Privación de Libertad Pichincha n.º 1, conocido como la cárcel El Inca, en el norte de Quito, hasta otros centros carcelarios del país. Ver más</p>	
<p>Mataron a tiros a un hombre que descansaba en una hamaca. Expreso. Bala, persecución y muerte en Manta. A las 09:00, Ramón Macías, de 45 años, descansaba en una hamaca en el garaje de su vivienda en la Calle 120 y Avenida 107, parroquia Los Esteros de Manta, Manabí. Ver más</p>	
<p>Policía desarticula banda de vendedores de droga en Baños. La Hora. Una presunta organización delictiva dedicada a la venta de sustancias ilegales, fue desarticulada en Baños de Agua Santa. Tres casas fueron allanadas y seis personas aprehendidas. Ver más</p>	
<p>Encapuchados maniatan a dos personas para robar una casa al sur de Ambato. La Hora. Delincuentes encapuchados y con cuchillo en mano, perpetraron una casa y sometieron a una persona. Ocurrió en un inmueble situado en la calle Rubén Uquillas y la avenida Los Chasquis en Ambato. Ver más</p>	
<p>Presidente Lasso regresa a Esmeraldas el sábado. La Hora. Este sábado 10 junio el presidente Guillermo Lasso volverá a la ciudad de Esmeraldas para reunirse con los 7 alcaldes de la provincia y con la prefecta de la misma, para tratar temas de mitigación de los impactos del fenómeno del niño. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 10 de junio de 2023

<p>Las muertes violentas en Los Ríos no paran. La Hora. Sicarios terminaron con la existencia de Carlos Huerta Benítez, más conocido como 'Chichi', de 31 años. Fue disparado mientras conducía una motocicleta, alrededor de las 18:00 de este miércoles 7 de junio. Ver más</p>	
<p>Circulaban en un carro robado. La Hora. Miembros de la Policía Nacional que patrullaban por la zona céntrica de Santo Domingo detectaron una actitud sospechosa en los ocupantes de dicho automotor, quienes aceleraron la marcha para tratar de evitar el registro. Ver más</p>	
<p>Rapero L-Gante detenido por presunto secuestro y porte de armas. El Comercio. El rapero argentino L-Gante fue detenido en su casa en Buenos Aires, el martes, 6 de junio de 2023 tras ser denunciado por presunto secuestro, amenaza agravada y tenencia ilegítima de armas de fuego. Ver más</p>	
<p>Cinco mujeres son procesadas por presunta extorsión a comerciante, a quien exigían USD 50 000 para no matarlo. El Comercio. Un comerciante denunció a las autoridades que recibió un mensaje extorsivo en el que se le exigía la cantidad de USD 50 000 para no atentarse en contra de su vida. En la comunicación, los remitentes se identificaban como integrantes del grupo de delincuencia organizada 'Los Lobos y Tiguerones Unidos Nueva Generación'. Ver más</p>	
<p>32 cámaras de videovigilancia han sido destruidas por la delincuencia en el sur de Guayaquil. El Comercio. Organizaciones delictivas han destruido 32 cámaras de videovigilancia pertenecientes a la Corporación para la Seguridad Ciudadana de Guayaquil (CSCG). Los hechos han ocurrido en diferentes puntos del Guasmo Sur, en el sur de la urbe. Ver más</p>	
<p>La violencia obliga a declarar en estado de emergencia a Playas. Expreso. El COE cantonal de General Villamil, Playas, resolvió finalmente declarar a este cantón en estado de emergencia. Los delitos y la violencia que afectan al lugar, sumados a la insalubridad y al hecho de convivir con un sistema de alcantarillado colapsado, obligaron a las autoridades tomar esa medida; que fue precisamente la que, por meses, ha venido reclamando la ciudadanía. Ver más</p>	
<p>El SNAI traslada a 64 presos después de motín en Quito. Primicias. Un grupo de presos de El Inca había retenido a los abogados para exigir el traslado a otros centros de detención. Luego de la intervención policial, el SNAI anunció que retomó el control de la cárcel. Ver más</p>	
<p>Los militares emplearán nuevas armas y tácticas de combate en Guayaquil y Durán. Ecuavisa. En un esfuerzo por combatir eficazmente a grupos narcocriminales que operan en Guayaquil y Durán, en la provincia de Guayas, en este mes se suman 1.500 militares que forman parte de las intervenciones en ambas ciudades, junto con elementos de la Policía. La fuerza de tarea se ha preparado intensamente en tácticas de combate urbano para asegurar la seguridad de los ciudadanos. Ver más</p>	
<p>En las calles de Cuenca, la droga circula hasta en motos de 'delivery'. Primicias. El microtráfico de drogas es uno de los temas que preocupa en las mesas de seguridad que se desarrollan en Azuay. En esta provincia se han detectado nuevas modalidades de distribución y redes de trata de personas para comercializar las sustancias. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 10 de junio de 2023

<p>@FFAAECUADOR #Imbabura Las @FFAAECUADOR realizando operaciones militares en la parroquia #Lita, en un campamento minero improvisado decomisaron:</p> <ul style="list-style-type: none"> - 150 bultos de material molido procesado. - 02 toneladas de material aurífero en procesamiento. - 01 chancadora. - 01 piscina de sedimentación. Ver más 	
<p>@FFAAECUADOR @#Sucumbíos Las @FFAAECUADOR realizó operaciones ribereñas y controles militares fluviales en el sector #LaBalastrea, donde interceptan una embarcación cuyos ocupantes abandonaron la embarcación dejando:</p> <ul style="list-style-type: none"> - 05 Tanques de 55 Glns. combustible. - 270 galones de CLDH. Ver más 	
<p>@FFAAECUADOR 📍#EIoro @FFAAECUADOR durante la ejecución de operaciones militares en el cantón #EIguabo, aprehendieron a un ciudadano con:</p> <ul style="list-style-type: none"> -02 armas de fuego -3000 municiones de diferente calibre -01 chaleco antibalas -01 motocicleta -terminales móviles -sustancias sujetas a fiscalización. Ver más 	
<p>@FFAAECUADOR Los Soldados de las @FFAAECUADOR colaboramos activamente con acciones de limpieza, por las inundaciones ocasionadas en #Esmeraldas #FFAAContigo. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU @EjercitoECU incautó combustible durante operaciones ribereñas y controles fluviales realizados en #Sucumbíos - #La Balastrea, acto donde se interceptó una embarcación que contenía:</p> <ul style="list-style-type: none"> - 275 gal de CLDH. Ver más 	
<p>@EjercitoECU Operación CAMEX ejecutada por el @EjercitoECU en #Ibarra sector Arenal Palo Amarillo deja como resultado la incautación de:</p> <ul style="list-style-type: none"> - 150 bultos de material mineralizado. - 1 tanque de agitación con 2 toneladas de material aurífero en procesamiento. - 1 chancadora. - 1 piscina. Ver más 	
<p>@EjercitoECU #Esmeraldas Efectivos del @EjercitoECU continúan apoyando en labores de limpieza y remoción de escombros en unidades educativas del sector la Unión cantón #Atacames que fueron afectadas por las inundaciones, actividad donde se evidenció el agradecimiento de la ciudadanía. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #Guayaquil BAE Calicuchima viajará a la región #insular con 8000 bombonas de GLP para abastecer a las #IslasGalápagos. #YosoyNaval. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 10 de junio de 2023

@armada_ecuador

#EI Oro | El Batallón de IM "JAMBELÍ", por fuente de inteligencia y en coordinación con @PoliciaEcuador, #GOE, PJ, #CRIMINALISTICA Y #FISCALÍA, realizaron el allanamiento de dos viviendas ubicadas en el sector de la comuna de #BajoAlto.

[Ver más](#)



COYUNTURA

Estos son los precandidatos presidenciales. El Comercio.

La lista de precandidatos a la Presidencia de la República asciende a siete, después de que el jefe de Estado, Guillermo Lasso, disolvió a la Asamblea y convocó a elecciones anticipadas, mecanismo constitucional conocido como la muerte cruzada.

[Ver más](#)



UNE se moviliza en Quito por la equiparación salarial. El Comercio.

La Unión Nacional de Educadores (UNE) se movilizará la tarde de este 9 de junio del 2023, en Quito. Los docentes buscan que se cumpla con la ejecución de las reformas a la Ley Orgánica de Educación Intercultural (LOEI), ratificadas por la Corte Constitucional (CC). [Ver más](#)



Ecuador viajará el 19 de junio a Estados Unidos para impulsar la Ley IDEA. El Comercio.

El viceministro de Comercio Exterior, Daniel Legarda, confirmó la fecha del viaje de la misión ecuatoriana. El ministro de Producción, Julio José Prado, comentó a este diario semanas atrás que esta visita oficial estaba prevista en la agenda comercial para este mes. [Ver más](#)



Embajada de Canadá en Ecuador detalla programas para trabajar, estudiar o vivir en ese país. El Comercio.

La Embajada de Canadá comparte información a las personas interesadas en migrar ya sea por estudio, trabajo o para vivir a través de sus redes sociales y en su página oficial. [Ver más](#)



Plazo para elecciones primarias de organizaciones políticas finaliza el 10 de junio. El Comercio.

El tiempo corre y el plazo para las elecciones primarias, que deben realizar las organizaciones políticas, finalizará el sábado 10 de junio de 2023. Las agrupaciones tienen que cumplir con ese proceso para los comicios presidenciales y legislativos que se desarrollarán el próximo 20 de agosto. [Ver más](#)



Paúl Carrasco es cesado como Gobernador de Azuay. El Comercio.

El ex prefecto y político, Paúl Carrasco, fue cesado de sus funciones como Gobernador del Azuay, luego de estar en el cargo un poco más de un mes. Así lo confirmó el Ministerio de Gobierno este viernes 9 de junio de 2023. La persona que lo reemplazará será Consuelo Orellana. [Ver más](#)



Jorge Glas podría participar en las elecciones anticipadas tras resolución de juez que restituyó sus derechos políticos. El Universo.

El juez de la Unidad Multicompetente de Yaguachi, John Rodríguez Mindiola, restituyó los derechos políticos al exvicepresidente Jorge Glas, quien tiene sentencias por casos de corrupción. El magistrado resolvió que el exbinomio de Rafael Correa podrá participar en las elecciones anticipadas que se realizarán el 20 de agosto. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 10 de junio de 2023

<p>Rafael Correa confía en que su sentencia ‘se derrumbe’ cuando la Revolución Ciudadana llegue al poder, según entrevista de diario El País. El Universo. "Llegando al gobierno sin duda, porque todo es político. Esos casos son el hazmerreír a nivel mundial. Si no se logra resolver a nivel nacional, a nivel internacional existen cuatro informes del relator de Naciones Unidas denunciando la independencia judicial y el caso Sobornos, en el que nos involucraron. Ver más</p>	
<p>Elecciones: el CNE recuerda las reglas para la difusión de encuestas. Expreso. El Consejo Nacional Electoral (CNE) hace una advertencia. Los medios de comunicación únicamente podrán difundir los resultados de las empresas encuestadoras o personas registradas en el organismo electoral. Ver más</p>	
<p>Las fuertes lluvias mantienen a los esmeraldeños en Alerta. La Hora. El fin de semana pasado se registraron fuertes lluvias lo que ocasionó el desbordamiento de los ríos, los mismo que a su vez produjeron inundaciones y afectaciones a diferentes sectores de la ciudad y provincia de Esmeraldas. Ver más</p>	
<p>Gobierno colombiano y el ELN pactaron un cese al fuego nacional. El Comercio. El Gobierno de Colombia y la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN) firmaron este viernes 9 de junio un cese al fuego "nacional", "bilateral" y "temporal" que, tras un período de ajuste, durará en principio 180 días a partir del 3 de agosto de 2023. Ver más</p>	

OPINIÓN

<p>Visiones de la seguridad, enfrentadas. La Hora. En esta campaña presidencial están en disputa no solo diferentes visiones de la economía y de la organización del Estado; en la seguridad también se aprecia una gran diversidad de criterios. Cada uno de los principales candidatos ve el problema a su manera y señala a un 'culpable' distinto. Ver más</p>	
<p>Presidente Lasso implemente las siguientes medidas y pase a la historia. Jaime Orlando Verdesoto Álvarez. El Comercio. Señor Presidente, felicitaciones, usted ya tomó la acertada decisión de terminar su mandato en seis meses y mandar a los asambleístas a la casa, pero si quiere pasar a la historia del Ecuador y que se le recuerde positivamente, debe tomar las siguientes medidas aprovechando que la Constitución le concede la facultad de expedir decretos-ley. Ver más</p>	
<p>Ocho candidatos para tres proyectos. LOLO ECHEVERRÍA. El Comercio. Parece que está completa la lista de candidatos para las elecciones anticipadas; son ocho candidatos que no representan ocho ideologías o proyectos diferentes, apenas pueden distinguirse tres: el correísmo, el anticorreísmo y el outsider. Ver más</p>	
<p>¿¡Gastar más!? Pablo Lucio Paredes. El Universo. Oigo a mucha gente decir: "Ojalá el próximo Gobierno gaste más para mover la economía". Y ahí vienen dos preguntas. Uno, ¿será que este Gobierno ha gastado poco? Dos, ¿será que es simplemente cuestión de gastar más "para mover la actividad"? Para mí la respuesta es razonablemente no en ambos casos. Ver más</p>	
<p>Somos historia: la Revolución Liberal. Julio César Roca De Castro. El Universo. El manjar de la independencia poco les cayó a las clases desposeídas de la mesa de los criollos, libres estos de las trabas de la colonia. Pronto se desató la guerra económica entre los terratenientes serranos y la burguesía costeña, que, con las exportaciones agrícolas, logró un importante poder. Faltaban las riendas del Estado: la Revolución Liberal se las procuró. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 10 de junio de 2023

<p>Adelante, presidente. Carlos Aquiles Vicuña Prieto. El Universo. Desafortunadamente nos gobernaba una Asamblea inoperante, con parlamentarios carentes de un léxico fluido pero sí repletos de intrigas contra el presidente de Ecuador, Guillermo Lasso Mendoza, quien se cansó de la perversidad humana y se vio abocado a decretar la muerte cruzada, y ante el desgobierno de esos asambleístas dio un paso muy sagaz y necesario. Ver más</p>	<p>EL UNIVERSO</p>
<p>¿El principio del fin de Creo? Italo Sotomayor Medina. La Hora. Si Lasso dice que no participará como candidato presidencial en las próximas elecciones, sus actuales ministros, funcionarios y acólitos, aplauden lo decidido y responden no postulando a nadie para la Asamblea Nacional. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Inundaciones en Quinsaloma. Ecuavisa</p>	
<p>8.500 nuevos policías. Ecuavisa</p>	
<p>FF.AA. se preparan en tácticas de combate urbano. Ecuavisa</p>	
<p>Buque Calicuchima de la Armada zarpará a Galápagos. Ecuavisa</p>	
<p>Emergencia vial en Esmeraldas. Teleamazonas</p>	
<p>Fenómeno del Niño. Mención Armada del Ecuador. Teleamazonas</p>	
<p>Cambios de Gobernadores en 7 provincias. Oromar TV</p>	
<p>Sicariato en centro comercial. Oromar TV.</p>	
<p>Persecución a presuntos sicarios. Oromar TV</p>	
<p>Marino en servicio pasivo fue secuestrado. Oromar TV</p>	